
「虹～たったひとつの輝きを～」をテーマに，10月22日、23日の潮祭(学校祭)に向かって学

校生活を送っています。４月に入学した頃から，先生の話をしっかりと聞け，集団としてまと

まって行動できる学年であると感じていました。しかし，中学校生活に慣れてくると，「自分が，

…。」という意識も強く出せるようになり，かえって話し合いがうまくまとまらないこともあり

ました。また，行事や作業など体を動かす場面では，一人一人が生き生きと動く場面が多く，

最近は「これが持ち味だ。」と感じています。２学期になっても暑い日が多く，集中力が途切れ

がちとなる生徒もいましたが，全体的には考えて行動する生徒が増え，「気分で」行動するから，

「気持ちをもって(目標をもって)」行動できる生徒が増えています。１年生にとって初めての，

一人一人が輝けるすてきな潮祭になると期待しています。

１１月には，進路学習(キャリア学習)を兼ねて校外学習に出かけます。いろいろな経験を経る

ことで，さらに新しい目標を見つけて欲しいと思います。

５日(火)中間テスト，９日(日)内海地区体育祭

１１日(火)地区体育祭代休

１３日(木)文化庁巡回公演「能」ワークショップ

２２日(土)２３日(日)潮祭

２４日(月)２５日(火)潮祭代休

２６日(水)東京フィル交響楽団４人コンサート

２８日(金)文化庁巡回公演「能」本公演，航空写真撮影

１１月 ２日(水)学校公開日 １１月４日(木)校外学習 １１月１１日(金)コミュニティ講座

１１月１８日(金)福祉実践教室 １１月２５日(金)火災避難訓練

１１月２５日(金)２８日(月)２９日(火)二学期末テスト

【合唱コンクール】１０月２３日(日)

○課題曲【結…ゆい】（混成三部合唱）

・指揮者 … 内田 爽日 ・伴奏者 … 大岩 留奈

○自由曲【Dream＆ Dream～夢をつなごう～】（二部合唱）
・指揮者 … 服部 紗季 ・伴奏者 … 大岩 里帆

潮祭に向けて

の予定
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【あけぼのタイム発表(学年発表)】１０月２３日(日)

○学年テーマ『守ろう！生かそう！考えよう！人・町・内海』

・４月にテーマを決めて，５月１３日の学級遠足で名古屋市港防災センター，名古屋港水族

館，名古屋ボストン美術館で研修をしました。

・６月２９日にテーマをもとに一人一人が中間発表を行いました。

・７月に潮祭発表に向けた発表テーマを次の５つにしぼりました。

① 内海中学校の７０周年とともに，内海の町を考える。

② 防災や災害時の行動について，人に分かりやすく伝える。

③ どういう防災グッズが役立つか，自作の防災グッズを考える。

④ 防災時の食をどうするか，自作のレシピを提案する。

⑤ 人の防災意識や町の防災体制について調べ，分かりやすく伝える。

・潮祭では，スクリーンによるプレゼンテーションやポスターセッション，試作した食材・

防災グッズの試食や展示・体験を通して，見ている人が勉強になったり，楽しめたりする

発表にします。

【芸能発表・体育祭】１０月２２日(土)

潮祭１日目は，オープニングセレモニーの後、芸能(文化的な)発表を行います。午後の体育

祭までの時間に，家推会とＰＴＡの方の７０周年企画があります。

○１年副会長 … 山戸 涼雅

○１年執行委員… 白井 創大，榎本 海璃

それぞれ１名ずつの立候補で信任投票が行われ，全員が信任されました。立候補の演説では，

「校則を検討したい。」「あいさつをしっかりしたい。」「行事を増やし，元気な学校にしたい。」

などの抱負を発表しました。３名が生徒会のリーダーとして活躍するとともに，学年の他の生徒

もいろいろなことに挑戦し，成長しようとする姿を期待しています。

※訪問依頼の電話が，とても上手な生徒が多くてびっくり。

見学場所 高校 班 員

杉石病院 桃陵高校 萩 心美、大岩里帆、大岩留奈、服部紗季

相川航輝、齋藤 匠、髙吉彪雅、田中拓夢、
ヒマラヤ半田店 半田商業高校

竹之内海都、磯部保乃華

大岩隼人、山下里沙、内田爽日、磯部胡桃、
東海市芸術劇場 東海商業高校

大岩侑生、榎本海璃、内田承生

ＬＩＸＩＬ 半田工場 半田高校 林 謙人、山戸涼雅、齋藤広大、今枝尚哉、白井創大

齋藤朱生、樋口純太郎、安田夏希、
半田警察署 半田工業

内田聖菜、内田貫太、寺田康汰朗

ヘアメイクネイキッド 東海南高校 大隣咲映、齋藤 源、有本美夢、磯部美有、伊野波晴香

興味のある職業を調査し，医療関係，スポーツ関係，マスコミ・芸能関係，工場(食品，機械，

自動車など)，公共機関(警察，消防，裁判所)，美容・生物(美容室，トリマー，ペットショップ)，

個人のお店など，いろいろな職業の中から関係のありそうなグループで訪問先の事業所と高校を

決めました。訪問依頼の電話を進んで引き受ける生徒が多く，話しぶりや応対も落ち着いていて，

改めて１年生のたくましさを感じました。１１月４日(金)に実際に校外学習に出かけます。よろ

しくお願いします

校外学習

後期生徒会役員


